

PRESS RELEASE

Le Ministère de la Santé et du Bien-être a effectué un exercice de dépistage ciblé dans la région de Bois-Chéri ce mardi 27 juillet 2021.

Les données sanitaires obtenues sur place ont été passées en revue par le High Level Committee sur la COVID-19.

Il a ainsi été décidé de retirer la région de Bois-Chéri de la liste d'endroits et localités considérés comme Zone Rouge.

Cette décision prendra effet à partir de 20 heures ce mardi 27 juillet 2021.

Le pays ne comptera alors plus aucune région et localité en Zone Rouge.

27 juillet 2021

Ministère de la Santé et du Bien-être